



Pièces	3 Pièces
Superficie	103 m²
Référence	1484
Prix	895 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivite cannisimmositué à cannes au coeur du vieux port, duplex style loft d'une surface habitable de 103m2 offrant au premier niveau ; une belle pièce de vie ouverte et lumineuse avec cuisine américaine équipé et salle à manger, une chambre et une salle de bain, le tout ouvrant sur un balcon bien exposé. À l'étage, une mezzanine Métallique propose une chambre en suite avec une salle de douche, et s'ouvre sur une terrasse tropezienne plein sud offrant une belle échappé mer. Idéal pour de l'investissement ou pied à terre ! n'attendez plus ! CLé en agence.

Located in Cannes, in the heart of the old port, this loft-like duplex apartment with a surface area of 103 sqm offers, on the first level, a bright, open living room with a fully-equipped American kitchen and dining room, a bedroom and a bathroom, all opening onto a well-exposed balcony. Upstairs, a metal mezzanine offers an en suite bedroom with shower room, and opens onto a south-facing tropezian terrace offering a beautiful sea view. Ideal for investment or pied-à-terre! Don't wait any longer! Key in agency.

CANNISIMMO

12 rue Louis blanc - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

